

Sehr geehrter Herr Baschab,

ich möchte Ihnen zu ihrer begeisternden Performance, im Rahmen unserer medi medical Jahrestagung 2018, gratulieren und mich dafür bedanken.

Ihr Auftritt war ein gelungener Abschluss unter drei erfolgreiche Aussendiensttage. An den ersten beiden Tagen stand unsere neue Markenbotschafterin Barbara Schöneberger und die vielen Highlights in Produkt und Service im Fokus. Ihre Aufgabe nach dem fachlichen Input war es, den mentalen Input zu liefern, damit 2019 ein erfolgreiches Jahr werden kann. Das haben Sie hervorragend unter Beweis gestellt.

Da Sie mit Ihrem Format „Erfolgsmentalität“ - über unseren Kooperationspartner Schmidt Colleg - auch ein Teil des medi Campus Weiterbildungsangebot sind, haben Sie Ihren Auftritt bestens als Werbeplattform nutzen können. Daraus haben sich schon einige Folgebuchungen ergeben.

Ich freue mich auf zukünftige Begegnungen.

Herzliche Grüße

Rüdiger Hacke
Leitung medi Campus